
別紙４－１ 

平成２５年度第２回さぬき市公民館運営審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２６年３月１４日（金）  １３：３０～１４：３０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所２階第５･６会議室 

３ 出席者［委 員］ 

吉原 貞子  西森 武  山本 正子  藤井 可郭  北山 恭子 

国方 弘   細川 巌  名和 京太郎 岩崎 喬士 

     ［事務局］ 

       安藤 正倫  六車 正徳  中野 敏記  田中 豊彦  渡邉 公文 

       川﨑  登   六車 重規  松岡 義治 

     ［傍 聴］０名 

４ 議 題 （1）平成２５年度公民館事業報告について 

（2）平成２６年度公民館事業計画について 

（3）その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（副委員長） 

（事務局） 

（教育長） 

（事務局） 

（副委員長） 

 

平成２５年度第２回さぬき市公民館運営審議会を開催します。 

本日の会議に当たり、委員１４名のうち、出席委員９名、委任状提出委員４

名で、さぬき市公民館運営審議会規則第４条第３項の規定に基づき、本日の会

議が成立することを報告します。 

続いて、審議会の情報公開について説明します。 

平成１４年１１月１日に審議会等の会議の公開に関する指針が策定され、当

審議会については、原則として公開することになっています。議事の内容等に

より、審議会が特に必要と認めた時には、非公開とすることができます。した

がって、会議が公開の場合は会議記録についても公開とし、市ホームページに

も掲載することとなります。非公開の場合は、特段の決定があった時を除き、

会議録も非公開となります。 

当審議会の傍聴の受付は、１３時から１３時３０分までです。ただ今のとこ

ろ傍聴の受付はありません。 

本日の会議の開催に当たり、藤井副委員長に御挨拶をお願いします。 

（副委員長挨拶） 

続いて、安藤教育長が御挨拶申し上げます。 

（教育長挨拶） 

議長を藤井副委員長にお願いします。 

お手元に配付している会議の次第に従い、会議を進めます。最初に、「（１）

平成２５年度公民館事業報告」について、事務局は説明してください。 



 

（事務局） 

（副委員長） 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（副委員長） 

 

（事務局） 

（副委員長） 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（副委員長） 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（副委員長） 

（事務局） 

（副委員長） 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

（副委員長） 

（委 員） 

（副委員長） 

（事務局） 

（事務局説明） 

ただいまの説明について、質問等はありますか。 

公民館を利用する団体において、後継者不足の問題がありますが、若い方々 

を加入するには、どうしたら良いですか。 

 近年、さぬき市公民館等自主講座生募集一覧という冊子を全戸配布、また、

ホームページに掲載していますが、今後も文化祭等の公民館活動を通して、地

域の若い方々にも公民館が利用しやすい認識を広めていくしだいであります。 

次に、｢（2）平成２６年度公民館事業計画について｣を事務局から説明をお願 

いします。 

（事務局説明） 

ただいまの説明について、質問等ありませんか。 

公民館に網戸が設置されていませんが、設置について検討してもらえますか。 

順次設置することを検討しています。平成２６年度（案）においては、津田

公民館事務室に網戸の設置を予定しています。 

その他、質疑等はありますか。 

利用団体の部屋の掃除ができていないときがありますが、所管課より注意等

してもらえますか。 

該当する団体には、利用後の部屋の清掃について連絡いたします。また、清

掃用具等で不足なものがあれば揃えます。 

次に、「（３）その他」について、事務局は説明してください。 

（事務局説明） 

ただいまの説明について、質問等ありませんか。 

公民館の耐震改修については、予定はありますか。 

平成２６年度に施設のあり方検討委員会が設置される予定です。そこで、公

民館や集会施設等の避難所指定場所や利用状況等を鑑みて、施設の集約等が検

討されます。この方針を受けて、公民館の耐震改修等を実施していく予定です。 

その他、質疑等はありますか。 

（意見なし） 

これで本日の議事を終了します。進行を事務局に返します。 

以上で、平成２５年度第２回さぬき市公民館運営審議会を閉会します。 

長時間のご審議ありがとうございました。 


